

新人選手権 3 回戦、桐朋高校に勝利！

12月13日（日）に、7地区新人選手権3回戦が都立松が谷高校で行われました。対戦相手は、桐朋高校でした。

八王子東は試合開始から2年上野を中心に2連勝の勢いそのまま主導権を握り相手ゴールに迫りました。しかし、次第に相手もペースをつかんでくると、前半のなかばに一本のスルーパスから、相手に裏への抜け出しを許し1点先制されました。その後、何度かサイドを崩す場面もありましたが、決め切れず前半終了となりました。

後半に入るとあきらめずに前線からのプレッシャーを続けていたフォワード陣がボールを奪う場面が見られ、再度八王子東が主導権を握る展開となりました。そして、後半5分2年小河原がゴール前で相手DFからボールを奪い、キーパーとの1対1を冷静に決め試合を振り出しに戻すと、さらにその直後、左サイドでボールを奪った2年田中遥からのラストパスをまたも2年小河原がゴールし逆転に成功しました。勢いに乗る八王子東の攻勢は続きショートカウンターから2年小河原がPKを獲得。これを2年上野が確実に決め、ダメ押しの3点目をあげました。守備面でも、GK2年渡邊、DF2年田村、2年小野を中心として、相手の怒涛の攻撃を身体を張って防ぎ、3-1で勝利しました。

次戦は、強豪都立日野台高校と対戦します。3連勝と勢いが出てきたので、この流れに乗って、次も勝利を目指します。

無観客試合ではありますが応援の程、よろしくお願いいたします。